

El CGAE distingue a José María Davó

Recibe la Gran Cruz al Mérito en el Ejercicio de la Abogacía

El pasado 10 de diciembre en el marco de la Conferencia Anual de la Abogacía celebrada en Madrid, José María Davó, decano emérito del Colegio de Abogados de Málaga y presidente de la CCBE, recibió de manos de Carlos Carnicer, presidente del CGAE, la Gran Cruz al Mérito en el Ejercicio de la Abogacía. Una distinción con la que se reconocía una larga trayectoria profesional centrada en el área internacional.

Joan Font, presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales del CGAE, fue el encargado de realizar la laudatio en la que destacó que el homenajeado era un *«ardiente defensor del Espacio Europeo de Justicia, Libertad y Seguridad y un convencido de que la abogacía europea debe tener cada día una voz más fuerte y unida y una justicia armonizada»*.

Tras recoger el premio José María Davó señaló que *«hay poco reconocimiento para los logros de la abogacía española en el exterior, pese a que han sido muchos y frecuentes»*, como las iniciativas legislativas impulsadas por la delegación española en la CCBE o las lideradas por la abogacía española. Desde aquí le expresamos nuestra enhorabuena. [m](#)

